

PlantaDoce.

Entorno

La Cnmc da luz verde a la adquisición del Hospital Polusa por parte de Ribera Salud

Con este proyecto, Ribera Salud consolida su crecimiento en la comunidad gallega, donde cuenta con el Hospital Povisa de Vigo desde finales de 2019.

PlantaDoce
10 nov 2020 - 12:59



La Comisión Nacional del Mercado de la Competencia (Cnmc) se vuelve a pronunciar en el sector sanitario. El grupo Ribera Salud ha completado la adquisición del control del Hospital Polusa de Lugo después de que la Cnmc haya dado luz verde.

Tras el acuerdo del pasado julio con un grupo de accionistas, la operación estaba pendiente de esta última autorización. **Los asesores han sido Cuatrecasas en el área legal y Deloitte en el área financiera.** Con este proyecto, Ribera Salud consolida su crecimiento en la comunidad gallega, donde cuenta con el Hospital Povisa de Vigo desde finales de 2019.

Elisa Tarazona, consejera delegada de Ribera Salud, asegura que “con el hospital

PlantaDoce.

Polusa reafirmamos nuestro compromiso con la sanidad gallega, y nuestra voluntad de seguir creciendo y desarrollando nuestro modelo de salud responsable, con el objetivo de siempre de responder a los retos que la sociedad nos exige”.

El Hospital Polusa es un centro sanitario que ofrece una cobertura asistencial general en Lugo. La instalación cuenta con 97 camas, cinco quirófanos, unidad de pacientes geriátricos, hospital de día oncológico, radiodiagnóstico, laboratorio clínico y una plantilla de 135 profesionales.